

**ASSEMBLEE GENERALE DU CLUB DES AINES « VIGNE ET SOLEIL » DU 24  
MARS 2023, A 11H00 DANS LA SALLE « MONTFLEURY » DU COMPLEXE  
COMMUNAL**

---

**Présent-e-s** : Martine MERAT, Présidente

Mesdames et Messieurs, Christiane AEGERTER, Rose-Mari ASPER, Jaclyne BIANCHIN, Josette BIOT, Conrad CLEMENT, Marie-Louise CLEMENT, Michèle CORNUZ, Antoinette DAFFLON, Gérard DAFFLON, Colette DELEZE, Esther DORNBIERER, Lise FALQUET, Fredy FALQUET, Jean-Pierre FURRER, Jean-Pierre GAMBA, Marie-Thérèse GROSS, Heidi HOSTETTNER, Rita HUMBERT, Raymond HUMBERT, Gisèle HUTZLI, Monique LEGERET, Madeleine LEUENBERG, Yolanda PELLEGRIN, Jacqueline PREISIG, Raymonde REPOND, Huguette RICK, Charles STAMPFLI, Anita TANNER, Brigitte TURIN, Margaret VINE, Peter VINE, Marilyn WAGNEUR, Danielle WEBER, Marguerite WEBER, Danièle WINKLER et Alice WUTSCHERT.

**Assistent à la séance** :

Mmes Anne PENET, Maire et Sylvie COLOMBIN, secrétaire administrative responsable, entre autres, des locaux et manifestations.

**Membres d'honneur** :

Mesdames Fifi DAFFLON, Marcelle DUGERDIL, Lulu FLUCKIGER, Juliette MAZZOLA, Janine OLIVET, Jane ROSET, Heidi VULLIEZ, Silke WEBER,

**Excusé-e-s** :

Mesdames et Messieurs, Luce CROUSAZ, Eliane DAFFLON, Rosella GAMBA, Marianne GIGANDET, Monique GROS, Irène LUSCHER, Françoise PLAN (qui nous rejoindra pour le repas), Jacqueline RAEMY, Marinette PAYOT, Jean-Daniel PAYOT, Jacqueline WAEREN et Rudi WAEREN.

**Absent-e-s** :

Mesdames et Messieurs, Marlies FORSTER, Jean-Noël FRIOT, Reto OLGATI, Dominique OLGATI, Anne-Marie PODWIKA-FRIOT, Anne SCHEMEL, Nicole SCHNEIDER, Marcia TOMA, Alfredo TOMA,

**ORDRE DU JOUR :**

- 1.- Approbation du procès-verbal de l'assemblée générale du 6 mai 2022
- 2.- Rapport de la Présidente
- 3.- Présentation des comptes de l'exercice 2022
- 4.- Rapport des vérificateurs des comptes
- 5.- Désignation des vérificateurs des comptes
- 6.- Acceptation des rapports
- 7.- Fixation des cotisations 2023
- 8.- Election du comité
- 9.- Divers

## 1.- APPROBATION DU PROCES-VERBAL DE L'AG DU 6 MAI 2022

La lecture du procès-verbal de la séance du 6 mai 2022, n'est pas demandée. La Présidente rappelle que les procès-verbaux ainsi que de nombreuses informations et photos, sont disponibles en tout temps sur le site du Club : [www.vigneetsoleil.ch](http://www.vigneetsoleil.ch)

## 2.- RAPPORT DE LA PRESIDENTE

Chères amies et chers amis,

Tout d'abord, merci pour votre présence et Merci à la Mairie d'avoir répondu à notre invitation par la présence de Mme la Maire Anne PENET, ainsi que Sylvie COLOMBIN, toujours disponible pour répondre à mes nombreuses sollicitations concernant les locaux communaux.

Il s'agit de la 40<sup>e</sup> Assemblée Générale de notre Club, créé lors de l'Assemblée constitutive du 8 avril 1983 ; signataires : Liselotte Bollier Présidente, Andrée Lotterio vice-présidente et Michèle Tachet secrétaire.

Sauf erreur (les pv étaient moins formels) il n'y a eu ensuite que Michel Dafflon et Frédéric Winkler avant moi-même à la Présidence du Club, ce qui démontre un bel engagement.

En 2022 nous avons malheureusement enregistré le décès de Robert Weber, mari de Silke qui est maintenant résidente de l'EMS Mandemen

Bien qu'il s'agisse du rapport sur les activités de 2022, je vous fais tout de même part du décès de Henri Penet, survenu le 18 février. Membre de la première heure, avec M. Bossotto il concoctait les repas du Club dans la cuisine de la mairie.

En 2022 nous avons accueilli trois nouveaux membres, soit Josette Biot, Jean-Pierre Furrer et Charles Stampfli, tous les trois ici présents.

Egalement une nouvelle membre qui sera mentionnée dans le rapport 2024 mais qu'il est important de saluer puisqu'elle est présente aujourd'hui, Brigitte Turin.

Nous avons également enregistré deux démissions : Christiane Despond et Mme Mariétan qui s'était inscrite pour pouvoir participer à l'aquagym; elle a trouvé un cours à Meyrin.

Notre réunion dans cette salle est une exception car depuis le mois d'avril 2022, une grande partie des locaux communaux n'est plus disponible, conséquence du chantier de la nouvelle école.

Depuis cette date, les jeux du vendredi après-midi ainsi que les repas du Club, ont lieu dans la salle de l'IEPA (Immeuble avec Encadrement pour Personnes Agées), immeuble situé derrière la Coop, au no 185-187 route du Mandement.

En ce qui concerne les jeux, il y a les participants fidèles, pas très nombreux, et tous nouveaux joueurs ou joueuses seront bien accueilli-e-s.

A ce propos, j'ai reçu une demande pour changer le jour de ces rencontres. Et je vous demande : si on change de jour à la place du vendredi, est-ce que des personnes parmi vous seraient intéressées ? et est-ce que les joueurs actuels seraient d'accord ? vous pouvez me faire part de vos remarques tout à l'heure ou par courriel.

La trésorière vous fera part du nombre de membres cotisants. Elle évoquera également les balades et les repas.

Notre sortie annuelle nous a menés dans les Dombes pour une visite du Parc aux oiseaux. Ensuite nous avons mangé à « La Bicyclette Bleue », superbe restaurant,

magnifique accueil et très bon repas ; sur le retour, arrêt à Pérourges, village médiéval, dont la visite se mérite car ça grimpe !!!.

Le groupe de lecture continue ses rencontres avec toujours la même envie de partage. Si quelqu'une ou quelqu'un a envie de rejoindre le groupe qu'elle ou qu'il s'annonce à la fin de la séance, ou plus tard.

Votre comité a aussi repris l'organisation du « café rencontre », initié par la Mairie dans le cadre « d'un bel été à Satigny », laquelle rencontre a lieu tous les 1<sup>er</sup> mardis du mois dans la salle de l'IEPA, de 9h30 à environ 10h30. Comme son nom ne l'indique par forcément, cette rencontre s'adresse à tout un chacun, membre du Club ou pas, jeunes, moins jeunes ou aînés. Une moyenne de 15 personnes profite de ce moment de partage.

Une dernière chose, un grand merci à la Mairie et à la Fondation des immeubles communaux pour la mise à disposition de divers locaux. Encore à la Mairie pour sa subvention annuelle qui permet de faire baisser le prix de la sortie annuelle à charge des participant-e-s, ainsi que pour la prise en charge des frais du « café-rencontre ».

Enfin, toute ma gratitude à celles et ceux qui s'activent pour la mise en place et le service des repas, ainsi qu'aux responsables des balades qui effectuent les reconnaissances nécessaires à leur bon déroulement.

J'espère n'avoir rien oublié ni personne. Au cas contraire vous me pardonnerez.

La Présidente : Martine Mérat.

### **3.- PRESENTATION DES COMPTES DE L'EXERCICE 2022**

#### **Rapport de la trésorière : Comptes exercice 2022**

*« Les comptes 2022 sont juste l'inverse de ceux de 2021 ; alors que ces derniers présentaient un petit excédent de charges de Fr. 710,95, ceux de 2022 présentent quant à eux un petit excédent de recettes de Fr. 752,74. L'actif du bilan reste pratiquement identique à Fr. 5'158,90 et se compose de notre compte auprès de la Raiffeisen et de la caisse.*

*Le passif se monte à Fr. 4'406,56, soit des transitoires et le capital. Aux transitoires un montant de Fr. 309.60 qui représente le solde de cotisations aquagym restitué cette année aux participants du dernier cours avant fermeture de la piscine et un autre de Fr. 218.25 relatif aux billets spectacles ; le capital au 31.12.2022 est de Fr. 4'096.56.*

*Les restrictions liées au Covid ne nous ont pas permis d'organiser un repas en janvier 2022 mais nos activités ont repris ensuite normalement dès février, sauf l'aquagym dont les cours se sont terminés le 4 avril vu le chantier de la nouvelle école.*

*En 2022 le Club a encaissé 52 cotisations.*

*Nos traditionnelles balades ont repris le 12 avril où nous avons marché d'Avully à Eaumorte, et retour, à travers une belle campagne printanière et une météo très agréable. Repas au Relai Campagnard à Eaumorte.*

*Pas de balade en mai, mais assemblée générale le 6 avec bien sûr un repas, le dernier préparé par le boucher du village.*

*Le 14 juin, nous randonnons du barrage de Verbois à La Plaine, et retour, avec repas à La Plaine, balade au bord du Rhône toujours bien appréciée.*

*Le 13 septembre, découverte d'une jolie balade dans la campagne autour de Cartigny et repas au restaurant du village.*

*Le 4 octobre, balade le long de l'Aire avec repas au restaurant les Curiades à Lully, et le 8 novembre petite mise en jambes aux environs de Peissy avant notre traditionnelle et délicieuse fricassée au Café des Amis.*

Satigny, le 12 Mars 2023

La trésorière A. Dafflon »

#### **4.- RAPPORT DES VERIFICATEURS DES COMPTES**

*« Conformément au mandat qui nous a été confié lors de l'assemblée générale du 06/05/2022, du Club des Aînés Vigne & Soleil de Satigny, nous avons vérifié les comptes de l'exercice 2022 en date du 14 mars 2023.*

*Par divers sondages et vérifications, nous avons constatés qu'ils étaient parfaitement corrects. Toutes les pièces justificatives demandées nous été présentées et nous avons à disposition tous les documents relatifs à l'exercice.*

*Nous remercions Mme Dafflon pour le travail accompli et vous prions de bien vouloir lui donner décharge.*

*Satigny le 14 mars 2023 – les vérificatrices : Rita Humbert et Danièle Weber. «*

#### **5.- DESIGNATION DES VERIFICATEURS DES COMPTES**

Danièle Weber est reconduite pour une année avec Marie-Louise Clément.  
Brigitte Turin est nommée suppléante .

#### **6.- ACCEPTATION DES RAPPORTS**

Ces trois rapports sont acceptés à l'unanimité.

#### **7.- FIXATION DES COTISATIONS**

Le comité propose de fixer les cotisations 2023 à CHF 30.- par personne, soit sans changement.

**A l'unanimité les cotisations 2023 sont fixées à Fr. 30.- par personne.**

#### **8.- ELECTION DU COMITE**

Tous les membres actuels se représentent + Mme Josette Biot qui, sous réserve de l'approbation de l'assemblée, rejoindra le comité en qualité de vice-présidente.

Le comité soumis à votre vote se présente donc comme suit :

Martine Mérat présidente, Josette Biot vice-présidente, Antoinette Dafflon trésorière, Eliane Dafflon secrétaire et Jean-Pierre Gamba membre.

Depuis quelques temps le comité ne comportait plus de vice-présidence mais cette situation est contraire aux statuts du Club.

**Le Comité tel que proposé est élu à l'unanimité.**

#### **9.- DIVERS**

L'année dernière Rita Humbert avait évoqué la création d'un groupe de pétanque mais plusieurs membres du Club vont pratiquer ce sport à Aire-la-Ville et je ne pense pas qu'ils ont envie de changer. Pour avoir une chance de créer un groupe assez important il faudrait ouvrir cette activité à toute la population et trouver un endroit ad'hoc.

Le comité n'est pas opposé à cette proposition, à condition que quelqu'un soit assez motivé pour aller de l'avant.

Concernant les grillades à Franchevaux, elles auront lieu à Bourdigny au Domaine des Vignolles chez Bernard et Florence Vulliez qui nous accueilleront chez eux car, d'une part, Franchevaux ne sera pas libre à la date prévue et secondement, la mise à disposition de cet emplacement ne sera à l'avenir plus gratuite.

Je vous annonce aussi que votre comité a le projet d'organiser une sortie culturelle en automne, sortie qui s'adressera à tout le monde, afin de dynamiser un peu notre Club et peut-être donner envie à d'autres personnes de nous rejoindre. Nous allons approcher la Mairie pour solliciter une subvention extraordinaire vu notre 40<sup>e</sup> anniversaire et faire baisser le coût de la sortie. Vous aurez des détails en temps utile.

**Rita HUMBERT** demande s'il ne serait pas possible de changer le jour des balades – actuellement le mardi- car elle ne peut jamais participer vu son cours de gym le mardi matin. Cela arrangerait également une seconde personne.

Le Comité prend note et ce point sera évoqué lors de sa prochaine séance.

Un sondage sera également fait auprès des membres au sujet du jour des jeux.

Il est temps de passer à l'apéritif.

Fin de l'assemblée à 11h30

La Présidente secrétaire  
Martine Mérat